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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINH
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº/725 12020

EMENTA: Informações sobre a
campanha de vacinação antirrábica de
cães e gatos no município.

Senhora Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Franklin Duarte de Lima requer, nos termos

regimentais, após a aprovação em plenário, seja encaminhado ao Senhor Prefeito o

seguinte pedido de informação:

1) Haverá campanha de vacinação antirrábica no município?

2) Se sim, quando? Enviar cronograma.

3) Se não, por quais motivos?

4) Caso negativo, como os municipes devem proceder para que os

animais possam receber a vacinação? Justifique.

   

Este vereador faz o referido requerimento buscando maiores

informações sobre o assunto.

Valinhos, 10 de setembro de 2020.

Franklin Duartê de Lima
Vereador
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